
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  E  DOCUMENTOS  A

RESPEITO  DO  CORTE  DE  UMA  ÁRVORE  NA

AVENIDA SAUDADE PARA INSTALAÇÃO DE UM

PONTO DE ÔNIBUS, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que em diligência ao novo ponto de ônibus

instalado na avenida Saudade (Campos Elísios), na altura do cemitério, verificamos que

uma árvore foi cortada para somente para que o referido ponto fosse colocado;

CONSIDERANDO que havia espaço ao redor, possibilitando a

instalação do ponto sem que houvesse a necessidade de corte de uma árvore saudável;

CONSIDERANDO a  importância  de  planejamento na execução de

obras públicas, mormente se buscar eficiência e evitar casos como o ora indicado, cujo ponto fora

instalado sem nem ao menos retirarem o "toco" que restou da árvore, causando risco de acidentes

com usuários e pedestres;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

1. Cópia da autorização emitida para extração e corte da árvore em

questão;

2. Justificativa da autoridade competente para instalação do ponto de

ônibus bem naquele espaço, ensejando a "necessidade" de corte da mesma;

3. Informações, tendo em vista que a árvore já foi cortada, sobre os

motivos que levaram à instalação do ponto de ônibus sem que hovesse a  retirada do toco e  a

adequação da calçada em virtude do buraco no local. Houve planejamento?



4. Providências imediatas para que o "toco" seja retitrrado e a calçada

no local seja arrumada. 

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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